

Wendy Mickler wurde mit der ländlichen Lebensweise in Stockum groß. Urlaube auf Bauern-Ferienhöfen ließen bei ihr mit 9 Jahren die Liebe zu den Pferden wachsen. Die Folge: Wendy wurde Mitglied im Reiterverein Voerde und übte sich im Ponyreiten. Aber die Leidenschaft zum Fahrsport wuchs mehr und mehr in ihr. Als Beifahrerin bei anderen Vereinsmitgliedern stand sie auf deren Kutschen. Die Folge: Die Eltern kauften ihr ein Pferd, was schon Kutschenerfahrung hatte. Da lag es nahe, auch eine Kutsche und das erforderliche Geschirr anzuschaffen. Nun war Wendy stolze Besitzerin eines Pferdes und einer Kutsche. Die nötige Ausbildung als Fahrerin machte sie bei Vereins-Fahrlerner Herrn Eschrich. Ihre Erfolge - mehrere 1. Plätze bei Turnieren - ließen nicht lange auf sich warten. Als größten Erfolg bezeichnetet Wendy ihren 1. Platz mit ihrem Kaltblüter Felix beim Fahrsport-Championat 2015 in Hannover. Ihr Vater Carsten steht heute als ihr Beifahrer auf der Kutsche.

